学校NEWS



名張市立桔梗が丘中学校 学校だより

平成31年2月号

入学予定者・保護者説明会を開催しました!

1月25日(金)に4月入学予定の6年生と保護者を対象とした入学予定者・保護者説明会を開催しました。本校では、1月中旬からインフルエンザや風邪等が流行し、学年閉鎖や学級閉鎖をする中での説明会の開催となりました。当初予定していた入学予定の6年生と中学1・2年生の交流会を急遽取りやめ、体育館での全体説明会とネット啓発講座受講のみの実施となりました。第1部の全体説明では、中学校生活や入学までの準備、教育課程(学習や行事等)や進路状況等の説明の後、生徒会本部役員から歓迎のあいさつがありました。入学予定の児童たちは、スライド画面に真剣な眼差しを向け説明を聞く姿が見られました。後半の第2部では、三重県教育委員会生徒指導課ネット啓発リーダーの村田さんに来校いただき、「ネットトラブルから子どもたちを守るために」と題してお話を聞かせていただきました。携帯電話やスマホの所持率、便利な利点の裏側にあるスマホのトラブル、悪影響についても具体的な事例を挙げてのお話を伺いました。また、携帯電話やスマートフォンを「持たせる、持たせないは保護者の責任。持たせる場合は、ルールを決めましょう」との啓発も同時に行いました。

本校は、校区の2小学校と授業や学校行事等を通しての交流や連携をしています。また、4月に元気な姿で入学してくれる日を楽しみにしています。



学校長あいさつ(全体説明会)



生徒指導担当者より(全体説明会)



生徒会代表より (全体説明会)



ネット啓発講座

けない丈夫な体づくりをしてほしいと思います。出すため)等が上げられます。かぜやインフルエンザに負者とバランスのとれた栄養摂取⑤歯磨き(口腔内の細菌は後とバランスのとれた栄養摂取⑤歯磨き(口腔内の細菌はインフルエンザの予防として、予防接種以外にも①マスし、警戒を強めているところです。

インフルエンザ大流に

本校でも1年生がインフルエンザ蔓延のため、

学年閉鎖と

二・三年生でも数人が感染するなど、

大流行の兆しがあらわれて

ルエンザが全国的に流行し猛威をふるっています

今年も高校入試が始まりました

いよいよ今年も受験シーズンとなりました。1月中旬からの三重県の私立高校八試が始まり、2月に八ると奈良県私立、大阪府私立八試と続きます。そして、2月7・8日には三重県立高校の前期選抜八試が行なわれます。本校からも、多くの3年生が挑戦します。先月の中旬から、インフルエンザが流行の兆しもありますが、3年生は元気です。中学校生活の最後の試練となる八試です。これから受験する3年生は、体調管理に十分注意して最後まで頑張ってもらいたいと思います。

顽張れ桔中生!健闘を祈ります。

今後の主な予定(2~3月)

高熱で

【2月】

2/1 (金) 1・2年生実力テスト

下校時間変更

16 時 45 分 部活動終了

きているようですので、手洗い・教室の換気について注意

- 退する人もでてきています。

17 時 00 分 完全下校

交通安全指導

- 2/4 (月) 働く人から学ぶ会 (2年生)
- 2/7 (木) 県立高校前期選抜入試① スクールカウンセラー来校(11:30~14:30)
- 2/8(金) 県立高校前期選抜入試②
- 2/11 (月) 建国記念の日
- 2/13 (火) 1・2 年生学年末テスト発表
- 2/14 (木) スクールカウンセラー来校(15:00~18:00)
- 2/15 (金) 卒業テスト(3年生)

県立高校前期選抜発表

- 2/16(土) 土曜授業、交通安全指導
 - 2・3限授業参観(オープンスクール)

3限消費生活出前講座(演劇鑑賞)

- 2/18 (月) 三者懇談会 (3 年生) ①
- 2/19 (火) 三者懇談会(3年生)②

2/20 水) 三者懇談会(3 年生)③

学年末テスト(1・2年生)①

2/21 (木) 学年末テスト(1・2年生)②

奉仕作業(3年生)

2/22 (金) 学年末テスト(1・2年生)③

2/28 (木) スクールカウンセラー来校(15:00~18:00)

【3月】

3/1 (金) 3年生を送る会

下校時間変更

17時00分 部活動終了

17 時 15 分 完全下校

交通安全指導

3/5 (火) 卒業証書授与式予行

同窓会入会式

- 3/7 (木) 卒業証書授与式
- 3/11 (月) 県立高校後期選抜入試
- 3/18 (月) 県立高校後期選抜発表
- 3/21 (水) 春分の日
- 3/25 (月) 修了式、離任式

